

Informationen in Leichter Sprache



Der Kanton Schaffhausen impft Menschen gegen Corona.

Wer soll sich impfen lassen?

Zum Beispiel

- Menschen in einem Alters- oder Pflegeheim
- Menschen mit einer Beeinträchtigung / Behinderung
- Menschen in einem Wohnheim
- Menschen, die in einem Spital oder in einer Arztpraxis arbeiten
- Menschen in einem Haushalt,
die mit gefährdeten Personen zusammen wohnen

Welche Menschen sind besonders in Gefahr vor Corona?

Ältere Menschen sind besonders in Gefahr, an Corona zu erkranken.

Auch Erwachsene mit diesen Krankheiten sind in Gefahr:

- Hoher Blutdruck
- Krankheit der Atemwege
- Zum Beispiel: Asthma
- Oder Husten
- Diabetes (Zuckerkrankheit)
- Krankheiten und Therapien, die das Immunsystem schwächen
- Krankheiten von Herz und Kreislauf
- Krebs
- Wenn Sie sehr viel Übergewicht haben.

Warum soll man sich impfen lassen?

Das Corona-Virus soll sich nicht weiter ausbreiten.

Alle Menschen müssen mithelfen, dass Menschen in Gefahr nicht krank werden.

Muss ich mich impfen lassen?

Nein.

Niemand wird zum Impfen gezwungen.

Wo kann ich mich impfen lassen?

Im Schloss Charlottenfels ist das Impf-Zentrum des Kantons Schaffhausen.

Alle müssen sich vor dem Impfen anmelden.

Wo kann ich mich anmelden?

Beim Hausarzt, oder bei der Hausärztin.

Auch im Internet kann man sich anmelden.

Der Kanton hat im Internet eine Anmeldung eingerichtet:

<https://sh.impfung-covid.ch/>

Dort muss man ein Formular ausfüllen.

Das nennt sich: Registrierung.

Wer hilft mir, wenn ich das Formular nicht selber ausfüllen kann?

Zum Beispiel:

- Angehörige
- Bekannte
- Der Hausarzt, oder die Hausärztin

Wenn man sich angemeldet hat, muss man auf einen Termin warten.

Was muss ich für die Impfung mitbringen?

- Die Krankenkassenkarte
- Eine gültige Identitätskarte
- Oder den Reisepass
- Das Impfbüchlein, wenn Sie ein solches Büchlein haben

Mehr Informationen in Leichter Sprache im Internet:

<https://sh.ch/CMS/Webseite/Kanton-Schaffhausen/Behorde/Verwaltung/Departement-des-Innern/Sozialamt-3694197-DE.html>

oder

<https://sh.ch/CMS/Webseite/Kanton-Schaffhausen/Behorde/Verwaltung/Departement-des-Innern/Gesundheitsamt-7126057-DE.html>

oder

<https://insos.ch/coronavirus/coronavirus-in-leichter-sprache/>

oder

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/barrierefreie-inhalte/leichte-sprache.html>

Wer hat diesen Text übersetzt?

Richard Lehner von der Netzwerk Lehner GmbH in Rorschach.